

PlantaDoce.

Entorno

La facturación del ‘farma’ español se incrementa un 12,6% en marzo

El crecimiento de marzo estuvo precedido por mayores incrementos en los dos primeros meses del año. En enero, el ICN de la industria farmacéutica se situó en el 24,8%, mientras que en febrero este indicador retrocedió hasta el 16,1%.

PlantaDoce
20 may 2022 - 09:11



La facturación del *farma* modera su crecimiento. En marzo, el **Índice de Cifra de Negocio (ICN) de la industria farmacéutica registró una subida del 12,6%** en comparación con el mismo mes del año anterior, según datos publicados este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El crecimiento de marzo estuvo precedido por mayores incrementos en los dos primeros meses del año. En enero, el ICN de la industria farmacéutica se situó en el 24,8%, **mientras que en febrero este indicador retrocedió hasta el 16,1%**.

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-facturacion-del-farma-espanol-se-incrementa-un-126-en-marzo>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La evolución de la cifra de negocio de la industria farmacéutica española siguió la misma línea del ICN general, que también moderó su crecimiento y se situó en el 13,2%. En febrero, este indicador se situó en el 20,6%.

Por destino económico de los bienes, cuatro de los cinco sectores presentaron tasas mensuales negativas. Los que registraron mayores bajadas fueron los bienes intermedios, con una caída del 8%, y los bienes de consumo no duraderos, con un retroceso del 4,9%. **El único sector que aumentó fue la energía, con un alza del 11,3%.**

En febrero, el ICN de la industria farmacéutica se situó en el 16,1%

Por regiones, la cifra de negocios aumentó, respecto a marzo de 2021, en quince comunidades autónomas y disminuyó en las otras dos. Los mayores incrementos se produjeron en Murcia (37,7%), Canarias (31,5%) y Andalucía (24,3%). Por su parte, **los descensos se registraron en Galicia (7%) y Asturias (1,2%).**

Los Índices de Cifras de Negocios en la industria (ICN) son indicadores coyunturales cuyo objetivo es **medir la evolución mensual de la demanda dirigida a las ramas industriales excluyendo la construcción.** La información necesaria para su elaboración comenzó a recogerse en enero de 2002, mediante la puesta en marcha de una encuesta continua que investiga, cada mes, más de 12.000 establecimientos industriales distribuidos por todo el territorio nacional.

El INE es un organismo autónomo encargado de la coordinación general de los servicios estadísticos de la Administración General del Estado y la vigilancia, control y supervisión de los procedimientos técnicos de los mismos. Entre los trabajos que realiza, destacan las estadísticas sobre la demografía, economía, y sociedades españolas.